
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école secondaire La Calypso 
tenue le mercredi 14 juin 2017 à 18 h 30 

au local 4030 de l’école 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Annie Perron 
Mme Alexandrine Séguin 
Mme Josianne Séguin 
M.  Stéphane Saulter 
 
Mme Lison Arcand 
Mme Sylvie Comeau 
Mme Lina Gagnon 
Mme Claudine Martineau 
Mme Anne-Marie Morasse 
 
Mme Manon Belzile, directrice 
Mme Line Gagnon, directrice adjointe 
 
Mme Cindy Chalifoux, représentante de la communauté 
Mme Mélissa Monette, représentante de la communauté 
 
ABSENTS: 
 
Mme Claire Lavoie 
Mme Julie Laperle 
Mme Karine Savard 
 
 

  Tous les membres sont présents à compter de 18 h 30 
afin de partager un souper pour souligner la dernière 
réunion de l'année. 
 

1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
M. Stéphane Saulter. 
 
Il souhaite la bienvenue à tous les membres présents. 



   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 M. Stéphane Saulter fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-0773-2017 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Annie Perron, 
 

QUE l'ordre du jour de cette réunion 
soit adopté, tel que déposé. 

 
   ADOPTÉE. 
 

   
3.  ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
17 MAI 2017  

 CE-0774-2017 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Claudine Martineau, 
 

QUE le procès-verbal du 
17 mai 2017 soit adopté, tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

 Aucune intervention n'est faite. 
 
 

   
5. INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 5.1  Conseil des commissaires - CSH 
 
M. Stéphane Saulter présente le compte rendu de la 
dernière réunion du conseil des commissaires la CSH. 
 

  5.2  Comité de parents – CSH  
 
M. Stéphane Saulter donne le compte rendu de la 
dernière réunion du comité de parents de la CSH. 
 

  5.3  Jeunes au monde du travail 
 
Mme Belzile informe les membres que le 30 mai dernier 
une quarantaine d'élèves ont participé à une journée 
"Jeunes au monde du travail", activité qui a lieu avec la 
collaboration du Club Optimiste d’Amos. Un travail 
énorme a été réalisé par M. Jonathan Cossette afin de 
permettre aux élèves sélectionnés de passer une journée 
dans une entreprise de leur choix.  
 
Les élèves accompagnés des entrepreneurs, ont été 
invités à dîner au sous-sol de l'église Christ-Roi, en 
présence de Mesdames Manon Belzile, Sophie Desrosiers 
ainsi que M. Jonathan Cossette.  Cette journée a été très 
enrichissante et appréciée de tous. 
 



  5.4  Gala de l'Ordre du Mérite 
 
Mme Belzile informe les membres que le Gala de l'Ordre du 
Mérite a eu lieu les mercredi 24 mai et jeudi 25 mai 2017, 
à l'Agora de la Polyvalente La Forêt.   
 
Des remerciements ont été adressés au club Richelieu les 
Amossoises ainsi qu'aux membres du CE pour leur 
participation lors de la remise des prix.  
 
Nominés de 1re Secondaire : 111 élèves sur 218, soit 51%
des élèves de 1re secondaire, dont 60% sont des filles et
40% des garçons.  
 
Nominés de 2e Secondaire : 135 élèves sur 235, soit 57% 
des élèves de 2e secondaire, dont 56% sont des filles et
44% des garçons. 
 
En plus du personnel de l'école, 320 personnes étaient 
présentes à la soirée du mercredi 24 mai et 338 à la 
soirée du jeudi 25 mai 2017. 
 
Ce bel événement apporte beaucoup de fierté à nos 
élèves et est très apprécié de tous. 
 
Également, des félicitations ont été adressées à Antoine 
Roy, élève de 1re secondaire, auteur du thème annuel 
2017-2018 « À la Calypso, choisir pour réussir ! ». 
 

   
  5.5  Suivi du budget 2016-2017 

 
Mme Manon Belzile explique le suivi du budget de
fonctionnement de l’école secondaire La Calypso, pour la 
présente année scolaire. 
 
5.6 Composition du CE de la nouvelle école 
secondaire 
 
Mme Manon Belzile informe les membres de la composition 
du conseil d’établissement de la nouvelle école 
secondaire, pour l’année 2017-2018.  Il sera constitué 
comme suit :  8 parents, 6 enseignants, 1 employé de 
soutien, 1 professionnel, 2 membres de la communauté et 
2 élèves. 
 

   
6.  PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES 2017-
2018 

 Mme Manon Belzile présente les prévisions budgétaires 
2017-2018. 
 
 



CE-0775-2017 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Alexandrine Séguin, 
 

QUE les prévisions budgétaires pour 
l'année 2017-2018 soient adoptées, tel que rédigé ; 
 

ADOPTÉE. 
   
7.  RÈGLES DE CONDUITE 
ET DE SÉCURITÉ 2017-
2018 

 Mme Belzile présente les règles de conduite et de sécurité 
2017-2018 et informe les membres des modifications 
apportées pour la prochaine année scolaire. 
 
CE-0776-2017 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélissa Monette, 
 

QUE les règles de conduite et de 
sécurité dans l'agenda scolaire 2017-2018 soient  
adoptées, tel que rédigé, avec les changements apportés;
 
   ADOPTÉE. 
 

   
8.  DATE DE 
L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
EN SEPTEMBRE 2017 
 
 

 Mme Belzile informe les membres qu’étant donné la 
dissolution du présent conseil d’établissement, la date de 
l’assemblée générale sera déterminée par le conseil 
d’établissement de la nouvelle école secondaire en 
septembre prochain. 
 

   
9.  QUESTIONS 
DIVERSES 

 Mme Belzile adresse des remerciements aux membres du 
Conseil d'établissement pour leur très grande 
collaboration tout au long de l’année. 
 

   
10.  CLÔTURE DE LA 
DERNIÈRE RÉUNION 

 CE-0777-2017 IL EST RÉSOLU, sur proposition de
Mme Sylvie Comeau, à 20 heures 09, 
 

QUE la dernière séance de ce conseil 
d’établissement soit levée. 

 
ADOPTÉE. 
 

Le président,   La secrétaire, 
 
 
 
_____________________ ______________________
Stéphane Saulter   Lina Gagnon 

 


